

平成30年度 立山黒部アルペンルート営業概況について

このたび、11月30日をもって、アルペンルートの営業を終了いたしましたので、標記の件について、下記の通り、お知らせいたします。

記

1. 入込人員	富山入込	45万9千人	前年比	99%	(▲4千人)
	大町入込	52万2千人	前年比	112%	(+5万6千人)
	入込計	98万1千人	前年比	106%	(+5万2千人)

2. 営業日	通年営業	(電鉄富山 ~ 立山 駅間)
	4月10日 部分開通	(電鉄富山 ~ 弥陀ヶ原間)
	4月15日 全線開通	(電鉄富山 ~ 信濃大町間)
	11月30日 営業終了	(立山 駅 ~ 信濃大町間)

3. 旅客の動向

①国内入込客(715,000人 前年比 107% +49,000人)

国内客については、春先、雪の大谷人気に支えられ堅調に推移し、その後も梅雨明けが例年より早く、また、好天が続き猛暑となったため好調を持続しました。

内訳は、個人客が、関電トンネルトロリーバスの「トロバスラストイヤー」に絡めた各種施策の効果により増加しました。団体客は、営業期間を通じて、概ね前年を上回りました。

②訪日入込客(266,000人 前年比 101% +3,000人)

訪日客については、国や富山県などとの広域連携事業によるPR活動に加え、営業活動の強化が奏功した事により過去最高の26万6千人となりました。主要国である台湾、韓国は前年並みに推移し、インドネシアが順調に増加しました。

(国別実績)

台	湾	: 138,300人	前年比	101%	+ 1,200人
韓	国	: 32,500人	前年比	100%	± 0人
香	港	: 30,300人	前年比	94%	▲ 2,000人
タ	イ	: 16,600人	前年比	98%	▲ 300人
インドネシア		: 13,600人	前年比	139%	+ 3,800人

4. 平成30年度に実施した主なイベント等

- ・第25回 立山・雪の大谷ウォーク(4月15日~6月22日)
- ・第2回 佐々成政 戦国武者行列(6月9日)
- ・第3回 立山。山の日ウィーク(8月8日~12日)

5. 平成31年度営業(予定)について

- ・4月15日(月)全線開通日(電鉄富山~信濃大町間)
- ・2019立山・雪の大谷フェスティバル(4月15日~6月22日)
- ・2019立山。山の日ウィーク(8月8日~12日)

以上